



Enrique Alfaro oficializa inicio de la construcción de carretera en Jalisco

La construcción de esta carretera, así como otras obras, han sido posibles al programa estatal 'A Toda Máquina', impulsado por el mandatario desde su campaña

A través de su perfil de Facebook, el gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro Ramírez**, dio a conocer el comienzo de los trabajos en la carretera estatal **Autlán – Villa Purificación**.

De esta manera, iniciaron formalmente los trabajos para terminar la construcción de esta carretera, que se mantuvo durante décadas sin iniciar.

"El proyecto de la carretera Autlán-Villa Purificación es, sin duda, la obra más anunciada de Jalisco: aunque no lo crean, fueron 105 años de promesas, más de un siglo de mentiras. Esa burla se acabó", publicó el mandatario en la red social.

La construcción de esta carretera, así como otras obras, han sido posibles al programa estatal 'A Toda Máquina', impulsado por el mandatario desde su campaña.

La maquinaria necesaria para que 'A Toda Máquina' es provista por una de las principales arrendadoras del país de acuerdo con la calificadora norteamericana Standard & Poors, Operadora de Servicios Mega, del empresario jalisciense Guillermo Romo Romero, la cual ganó la licitación pública por representarle al erario un ahorro de 140 millones de pesos frente a sus competidoras.